

ABSTRAK

Faridah, Siti. 2012. *Pengaruh Penyuluhan Terhadap Pengetahuan Dan Sikap Orang Tua tentang indikator PHBS dalam Rumah Tangga di Wilayah Kerja Puskesmas Cempaka Putih (RT 19) Banjarmasin Tahun 2012*. Karya Tulis Ilmiah. Banjarmasin : Akademi Kebidanan Sari Mulia. Pembimbing I Desilestia Dwi Salmarini dan Pembimbing II Ahmad Syahlani.

Masalah yang diteliti yaitu Pengetahuan dan Sikap Orang Tua tentang Indikator PHBS dalam Rumah Tangga. Minimnya pengetahuan orang tua tentang PHBS membuat masalah ini penting untuk diteliti lebih lanjut.

Dalam penelitian ini yang menjadi objek adalah orang tua di wilayah kerja Puskesmas Cempaka Putih (RT 19) Banjarmasin Tahun 2012.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penyuluhan phbs terhadap pengetahuan dan sikap orang tua tentang indikator PHBS dalam rumah tangga di wilayah kerja Puskesmas Cempaka Putih (RT 19) Banjarmasin Tahun 2012. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah Pra-eksperimen (*pre-experiment design*), khususnya *Pre-test and Post-test group Design*.

Hasil penelitian ditemukan Tingkat pengetahuan responden tentang PHBS sebelum penyuluhan baik yaitu sebanyak 21 orang (84%), cukup sebanyak 4 orang (16%), sedangkan untuk sikap, sebelum penyuluhan sikap baik sebanyak 10 orang (40%), sikap cukup sebanyak 14 orang (56%) dan sikap kurang sebanyak 1 orang (4%). Tingkat pengetahuan responden tentang PHBS sesudah penyuluhan Baik yaitu sebanyak 25 orang (100%), sedangkan sesudah penyuluhan sikap baik yaitu sebanyak 25 orang (100%).

Kesimpulan dari penelitian ini adalah Terdapat Perbedaan Pengetahuan dan Sikap orang tua tentang PHBS Rumah Tangga sebelum dan sesudah mendapatkan penyuluhan tentang PHBS. Sehingga penyuluhan berpengaruh terhadap peningkatan pengetahuan dan sikap orang tua tentang indikator PHBS dalam rumah tangga

Disarankan pada Tenaga kesehatan hendaknya dapat lebih memberikan *Health Education* melalui upaya promosi kesehatan tentang PHBS dalam Rumah Tangga khususnya pada orang tua.

Kata Kunci : Penyuluhan, Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), Pengetahuan dan Sikap